
大韓獣医師会を訪問しました !! 

 

令和６年２月２３日（金）、藏内勇夫アジア獣医師会連合（FAVA）会長は、韓国の京

畿道城南市（ソンナムシ）にある大韓獣医師会を訪問されました。 

大韓獣医師会では、ホ・ジュヒョン大韓獣医師会会長（FAVA副会長）、パク・インチ

ョル韓国獣医学教育認証院院長や多くの職員の皆さんから盛大な歓迎を受けられまし

た。 

  

藏内会長とホ・ジュヒョン会長 

 

【藏内会長：挨拶】 

 私は、一昨年の１１月に開催されました「第２１回アジア獣医師会連合大会」で会長

に就任しました。その際、大韓獣医師会のホ・ジュヒョン会長には、副会長に就任して

いただきました。 

 大会には、アジア２３カ国の国と地域から約 2500 名の参加があり、大韓獣医師会か

らも多くの方々に出席をいただきました。 

ホ会長のおかげです。ありがとうございました。 

 先週の２月１６日（金）と１７日（土）に開催した「福岡ワンヘルス国際フォーラム」

にも、ホ会長ご夫妻にもご出席していただきました。 

 今回は、４回目の開催となりましたが、国際機関やアジア各国の研究者とのネットワ

ークを通じて、より専門性の高いものとなりました。 

 今後、世界保健機関（WHO）、国連食糧農業機関（FAO）などの国際機関と連携して、

アジアだけでなく、世界にワンヘルスの実践活動を広げていきたいと考えています。 

 また、今年の１０月には、韓国大田市で「第２３回アジア獣医師会連合大会」が開催

されます。アジア及び国際的な専門家とのネットワークを通じて、大会が成功すること

を期待しています。 

（一部抜粋） 

 



藏内会長からホ会長に対して、「世界獣医師会（WVA）の次期会長選挙」に関する親書

が手渡されました。 

その後、世界獣医師会やアジア獣医師会連合に対する意見交換が行われ、藏内会長か

らは、「福岡県におけるワンヘルスの取組」が紹介されました。 
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２０２４年２月２７日 

福岡ワンヘルス協議会・事務局 

 


